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Вчера
#  Бригада В . Варданова 

из СМУ-3 УС «Жилстрой» 
приступила н установке
столярки в детском саде
на 140 мест в юго-запад* 
ном микрорайоне-2,

А  Монтажники бригады 
Д. Гросса из «Волгодонск- 
энергожилстроя», которые 
работают на доме № 22 в 
новом городе, выполнили 
суточное тематическое за
дание на 250  процентов.

•  Более 100 ИТР и
служащ их УС «Завод-
строй», «Ж илстрой»,
«Промстрой» дружно вы
шли на субботник по бла
гоустройству территории 
ТЭЦ-2.

О дополнит ельных м ер ах  морального и материального поощрения участ ников строительства А т ом м аш а

Для вас, передовики производства!
D ОБКОМЕ КПСС, 

ОБЛИСПОЛКОМЕ, ОБЛ 
СОВПРОФЕ И ОБКОМЕ 
ВЛКСМ.

Ростовский обком
КПСС, облисполком, пре
зидиум облсовпрофа и 
бюро обкома ВЛКСМ при 
няли постановление «О 
дополнительных мерах 
морального и материаль
ного поощрения коллек
тивов и передовиков про
изводства, участвующих 
в строительстве завода 
Л том манн».

Согласно постановле

нию учреждено памятное 
Красное знамя обкома
КПСС, облисполкома, 
облсовпрофа и обкома
ВЛКСМ для управления 
строительства, добившего
ся наивыоших показате
лей в социалистическом 
соревновании юбилейного 
года.

Учреждены:
18 грамот обкома 

КПСС, облисполкома, 
облсовпрофа и обкома
ВЛКСМ—для 6 лучших 
строительно - монтажных 
управлений и 12 строи

тельно-монтажных участ
ков, добившихся наивыс
ших производственных 
результатов и обеспечив
ших ввод запланирован
ных объектов в аксплуата 
цию;

10 вымпелов обкома 
КПСС, облисполкома, 
облсовпрофа и обкома 
ВЛКСМ—для строитель
но-монтажных бригад, до
бившихся наивысших по
казателей по вводу объек 
тов в эксплуатацию;

25 грамот обкома 
КПСС, облисполкома.

облсовпрофа и обкома 
ВЛКСМ — для передови
ков производства, наибо
лее отличившихся в борь 
бе за досрочное выполне
ние плана и социалистиче 
ских обязательств, с фо
тографированием их у 
памятного Красного зна
мени Ростовской области 
и с вручением ценных 
подарков.

Облисполком н област
ное 'управление торговли 
выделяют для продажи 
победителям социалисти
ческого соревнования, и в

первую очередь награж
денных грамотами обкома 
КПСС, облисполкома? 
облсовпрофа и обкома 
ВЛКСМ, 10 легковых ав
томобилей, 500 ковров, 
50 цветных телевизоров 
и 100 холодильников 
«ЗИЛ» и «Орек».

В ГОРКОМЕ КПСС, 
ГОРИСПОЛКОМЕ И 
ГОРКОМЕ ВЛКСМ.

Волгодонской юродской 
комитет партии, триспол 
ком и горком комсомола 
приняли постановление о 
дальнейшем развертыва
нии социалистического со. 
реннаваиия за досрочное

выполнение обязательств 
юбилейного года, в кото
ром определены дополни
тельные меры поощрения 
передовиков производства 
предариятий, у чрежданий, 
строительных и других 
организаций, добившихся 
наиболее высоких резуль 
татов.

Постановлением преду
смотрено вручение 100 
Почетных грамот и цен
ных подарков, 50 благо
дарственных писем и цеи 
пых подарков. 100 чело
век получат право сфо
тографироваться у Знаме
ни ЦК КПСС и Совета. 
Министров СССР, вручен 
ном городу .Волгодонску.

Д  I I  Е  В  Н И К
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ НА 

СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ И ОБЪЕКТОВ СОЦ
КУЛЬТБЫТА.

Инициативная группа по подведению итогов со
ревнования постановила присудить первое место за:

6 декабря. Бригаде «аменщиксв А. Я. Трубина 
из С МУ-5 УС «Промстрой». При -норме 0,77 куби
ческого метра каждый каменщик уложил по 1,68 
кубометра кладки.

7 декабря. Бригаде каменщиков А. Я. Трубила 
и:1, ОМУ-5 УС «Промстрой». При норме 0,77 куби
ческого метра каждый каменщик уложил по 1,6 
кубометра кладки.

ОБЛАСТНОЙ Ш ТАБ
7 декабря под председательством заведующего 

строительным отделом обкома партии И. Ф. Ва 
сильева состоялось очередное заседание областного 
штаба но сооружению Атоммаша. Были обсуждены 
первоочередные задачи успешного завершения зада
нии юбилейного года.

Особое внимание уделено сдаче водоочистных со
оружений. 25 декабря весь предусмотренный ком
плекс должен быть предъявлен рабочей комиссии. 
В настоящее время необходимо сделать упор на 
форсирование работ на насосной станции,' водоза
борном устройстве, энергоснабжении плавстанцин.

Но-нрежнему требует внимания подготовка сдачи 
50 тысяч квадратных метров площадей первого кор 
пуса. 15 декабря нужно обеспечить тепло в 42-мет
ровых пролетах, пуск мостовых кранов. Спецпром. 
строй обязан в сжатые сроки закончить кровельные 
работы и остекление верхних оконных1 проемов. До 
конца года должны быть предъявлены 22 фунда
мента под монтаж импортного оборудования.

Обращено внимание на развертывание строитель
ства второй очереди главного корпуса. Ставится за
дача с 12 декабря начать интенсивные работы по 
монтажу металлоконструкций. К этому времени не
обходимо завершить укладку путей под краны.

Подтвержден срок сдачи первого энергоблока 
ТЭЦ-2—22 декабря.

В ходе заседания были отмечены серьезные упу
щения УС «Промстрой», которое на низком уровне 
занимается сооружением промбазы и ДСК.

Первостепенное значение до конца года имеет 
возведение жилья и объектов соцкультбыта. Труже
ники города должны получить 250 тысяч квадрат
ных метров жилья. УС «Жилстрой» и «Энергожил. 
строй» с помощью других подразделений обязаны 
справиться с поставленной задачей. Вызывает тре. 
вогу поставка некоторых материалов. В связи с 
этим, Волгодонскому управлению комплектации да
но указание принять все меры, которые обеспечат 
доставку на объекты жилья необходимых материа
лов и в первую очередь стекла и линолеума.

В работе областного штаба приняли участие пер
вый секретарь горкома партии И. Ф. Учаев, пред
седатель горисполкома В. Л. Гришин, управляю. 
1ций трестом «Волгодонскэнергострой» Ю. Д. Че
чни, секретарь парткома треста А. Е. Тягливый, 
директор завода Атоммаш М . Ф , Тар елкн н . ■_

Ж И Л Ь Е :

Т Е М П Ы ,  С Р О К И ,  К А Ч Е С Т В О
Т р е ти й  год р аб о тае т а в то кр ан о в щ и ко м  в СУМ Р-2  А нл 

то ли й  Б у то р и н . Е го  мож но в с тр е ти ть  на м н о ги х  о б ъ е к
т а х . Б у то р и н  уч ас тв о в ал  в з а к л а д к е  ф у н д а м е н та  пер
вого ж и ло го  дом а в новом городе , вел м о н таж  ТЭЦ -2.

Фото В. К омиссарова.

В З Я Л И С Ь  Д Р У Ж Н О
Комбинат бытового об

служивания, строящийся 
в новом городе, привлека. 
ет внимание оригиналь
ной конструкцией, совре
менным стилем. Стены 
отделаны плиткой нежно- 
розового, «теплого» цве
та, или, как говорят стро
ители, — ракушечником. 
И от этого здание выгля. 
дит еще более нарядным 
и уютным.

На объекте в основном 
все работы завершены. 
Остались мелкие внутрен- 
ние и отделочные.

Сейчас здесь трудится 
бригада кровельщиков 
ОУО.Р УС J«Волгодонск- 
энергожи л строй », к отор о й 
руководит М, М. Мпщ)о.

фанов. В этом коллективе 
всего три человека, и все 
ойи порученное задание 
выполняют т а  совесть, ка
чественно, ударными тем
пами. Среди них есть 
опытные рабочее, кото
рые на стройке уже не 
первый год. Это М. Ш. 
Чапоев, Р. Ш. АбиДов. А 
вот Александр Ромашкин 
пришел сюда совсем не
давно. И нужно заметить, 
парень с душою взялся 
за дело, старается не под
вести своих товарищей.

А. АБРАМОВ, 
начальник 

комсомольско- 
молодежного потока 

№ 2 УС «Волгодонск- 
оиергожилстрой».

•  НА КОНТРОЛЕ «ЗС» —  ПРЕДП РИ ЯТИ Е К Р У П 
НОПАНЕЛЬНОГО ДОМОСТРОЕНИЯ.

с л ш  е щ е  н е  с т т . . .

ГЕ Н П О Д РЯ Д Ч И К  — 
ОМУ-5 УС * ПРОМ
СТРОЙ».

СМЕТНАЯ СТОИ
МОСТЬ — J8 МИЛЛИО
НОВ РУБЛЕЙ.

ОСВОЕНО С НАЧАЛА 
СТРОИТЕЛЬСТ В А — 
266* ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ.

ВРЕМЯ ПУСКА — 29 
ОКТЯБРЯ 1978 ГОДА.

Еще вчера здесь было 
ровное поле. А сегодня 
оно изрыто котлованами, 
наполнено гулом работа
ющих моторов скреперов, 
буровых установок. В ско 
ром времени на этом мес 
те вырастет предприятие 
крулн ап ан ел ыного дом о - 
строения, которое станет 
базой для жилищного 
строительства нашего го
рода.

Естественно, что ,все, 
кто работает на сооруже
нии этого объекта, испы
тывают гордость за дове. 
рие. Механизаторы из 
УОМР хорошими темпа
ми ВЫВОЗЯТ Т)Р)УНТ из кот. 
ловамов, буровики из 
«Гидроснещстроя» - зани
маются устройством буро- 
набивных овай, а рабочие 
нашего участка ведут под 
готовку к  бетонированию 
.ростверков оклада гото
вой продукции.

Однако, несмотря иа 
важность строительства, 
на энтузиазм рабочих, с 
сегодняшним положением 
дел на ПКД мириться 
нельзя. Мы очень медлен 
но продвигаемся вперед.

Чтобы вести наступле
ние по всаму франту, на
шему участку требуется 
около 100 рабочих. Се
годня же их всего 14. 
Через день - другой к  
нам на помощь приедут 
5q студентов -----

ли они выполнить слоис
тые бетонные :работы? 
Вряд ли. Мы их поставим 
на устройство вК|утрипло. 
щадочиых дорог. А уст
ройство ростверков, важ
нейшее тематическое зада 
кие, останется не обес
печенным рабочей силой.

Много еще нерешенных 
вопросов по строительст
ву ПКД . Уже сейчас мы 
могли бы начать бетониро 
вание ростверков. Но на 
стройплощадке нет .ни од 
ного сварочного аппара
та, поэтому нет возможно 
сти производить аварку и 
монтаж армакаркасов. 
Нерегулярно выделяется 
на объект и автотранс
порт. Из-за этого нару
шается график завоза 
стройматериашов. По-мое
му, есть смысл закрепить 
за нашим объектом необ
ходимое количество авто, 
машин.

До сих пор не решен 
вопрос с поставками пес
ка и щебня. Соответствен 
но, мы отстаем со строи
тельством подъездных до 
рог. Есть у нас просьба 
и к участку связи: для 
оперативного решения во
просов, . нам необходима 
связь.

Пока не чувствуется за 
боты руководителей СМУ 
и управления строитель
ства о нашем объекте, в 
числе второстепенных чис 
лится он, очевидно', и у 
главного диспетчера трес 
та «Волгадоноканерго- 
ciipott». А ведь именно 
эти лица должны сказать 
свое веское слово, долж
ны оказать нам помощь и 
поддержку в выполнении 
принятых обязательств.

В КАРПЕНКО,
начальник участка !№ 2 

СМУ 5 УС



ф План трех  лет пятилетки — 
к  первой годовщ ине  

новой Конституции СССР

Дружно поддержали
IJ трудовых коллективах ,УС «Промстрой» прошло 

широкое обсуждение инициативы тружеников Рос
товских предприятий о выполнении плана трех лет 
Пятилетки к 7 октября 1978 года—первой годовщн 
не принятия новой Конституции СССР.

Пять бригад, взвесив свои возможности, уже взя
ли на вооружение ценный почин. Это коллективы 
плотников СМУ.15 А. П. Недоступова, штукатуров 
СМУ.15 В. А. Булдаковой, комплексные бригады
В. И. Ляшенко и В. В. Утоплова из СМУ-6, А. Ф. 
Фадеева из СМУ-15.

,Знамя строителя" на пусковом объекте: ТЭЦ-2

Порукой тому, что социалистические обязатель
ства будут выполнены в срок, самоотверженный 
труд строителей. Коллектив В. В. Утоплова рабо
тает уже в счет января 1978 года, В. А. Булдако. 
вон—в счет февраля. Намного опережают план и 
другие коллективы.

Т. ИВАНОВА.

Грузы-в срок
В ОТВЕТ НА ОБРАЩЕНИЕ ГОРКОМА 
КПСС, ГОРИСПОЛКОМА И ГК ВЛКСМ

финиш!» и довести месяч 
ный оборот вертушки до 
15о процентов к норме.

Бригада, обслуживаю
щая вертушки, заняла в 
октябре первое место в 
соревновании с другими 
коллективами нашего 
предприятия. При задании 
19750 тонн она достави

ла на объекты Атоммаша 
22000 тонн щебня. В 
этом месяце производи
тельность труда железно
дорожников заметно уве
личивается.

С. СОВЕНКО, 
секретарь партбюро 

ПЖДТ.

Горячую поддержку на
шло обращение Волго
донского ГК КПСС, гор
исполкома и ГК ВЛКСМ 
■среди рабочих предприя
тия железнодорожного*
транспорта треста «Вол,го. 
донсвэнергострой». Едино
душно решили они ока
зать действенную помощь 
с I :ро! i t  елям, с в ое временпш 
и в достатке обеспечивая 
и х ст.ро йматери а лам и.
Так, экипаж дум-п,картой 
вертушки, возглавляет ко. 
торый главный кондуктор 
Л. Черников, обязался ра
ботать под девизом «Юби 
ленному году — ударный

На повестке дня — 
безопасность

О ткр ы тое партийное со 
брание автотранспортного  
производственного объеди
нения обсудило состояние  
охраны тр уда, техники безо  
пасности и пром санита- 
рии в объединении. На со 
брании присутствовали все 
начальники ‘ под раздел е
ний и участков Ц РМ М . С  
докладом  выступил глав
ный инженер предприятия  
В. И. А ртю хов.

Вопросы, поставленны е  
на собрании, затронули  
каж дого, кто находился в 
зале. В прениях приняши 
участие начальник участка  
N2 1 ЦРМ М  А . М. Н ико
нов, бригадир ш оф еров  
автомобилей - бето н о см е
сителей автоколонны № 5
В. С . Демин, бригадир ш о
ф ер ов автоколонны № 1
П. Д . М олотников и д р у
гие.

Все выступаю щ ие, о тм е

чая полож ительное в ра
боте по охране труда и 
технике безопасности ,
вскрыли ряд недостатков: 
слабую  р аботу об щ ествен 
ных инспекторов по охране  
труда, низкую  организа
цию труда, слабый надзор  
за производством  работ.

Было такж е отм ечено, 
что уж е год  ведутся р е 
м онтны е работы  в м астер 
ских, но объект до сих пор 
не сдан в эксплуатацию , 
потом у что не см онтирова
на вентиляция.

Со б р ан и е  наметило ряд  
мероприятий, направлен
ных на улучш ение со сто я
ния охраны труда и техни
ки безоп асн ости , на повы 
ш ение роли ком мунистов  
в реш ении стоящ их задач.

В. АЛЕХИН,
член КПСС, 

старший  инспектор по ТБ.

СЛУШАТЕЛИ  
ГОТОВЯТ ВЫСТУПЛЕНИЯ

Большая забота и вни-; 
мание уделяется полити
ческой учебе комсомоль. 
цев в СМУ-11 управления 
строительства «Заво-д- 
строй». Недавно здесь 
состоялось очередное за
нятие по обсуждению до
клада товарища Л. И. 
Брежнева на торжествен
ном заседании в Москве, 
посвящеЕном 60-летию 
Великого Октября. Также 
была проведена беседа о 
деятельности партии .ком
мунистов в период подг.о. 
тонки вооруженного вос
стания в октябре 1917 
года.

Ребята задавали много 
вопросов пропагандисту, 
начальнику ОМУ-11 Ана
толию Васильевичу Лебе. 
дю.

Разговор проходил ин
тересно, .непринужденно. 
Строители принимали в 
нем самое активное уча
стие. Они пожелали к еле 
дующим занятиям сами 
подготовить несколько тем 
для выступлений.

Н. САВИНОВ, 
председатель 
постройкома 

СМУ 11 УС 
«Заводстрой».

Одно из л у ч ш и х  звен ьев  
б р и гады  В . Л я ш е н ко  из 
СМ У-6 У С  «П р о м стр о й » . 
Слева  н ап р аво : звеньевой
А . Т р е п и л ьч е н ко , В . Ш тан ь- 
но, П . З в а р ы ч , Н . Д оц енко . 
Р е б ята  в е д у т  м о н таж  ш а т 
ра баков о св е ти те л я  на 
ТЭЦ -2.

На сн и м ке  в н и зу : мон
та ж  гр ад и р н и .

Фото В. Комиссарова.

Л а р т и й н & я  планерка,

У Р О К И  П У С К А
ТЭЦ-2. Горячая предсдаточная пора. С е 

годня на этом  объекте работаю т люди из 
различных подразделений стройки: <;Жил- 
строя», «Заводстроя», «Спецпром строя», 
ТЭМ , ЭЮ М ... Они реш аю т общ ую  задачу  
по вводу первого энергоблока ТЭЦ-2. Мак  
симальные усилия приклады ваю тся к тому, 
чтобы сдать объект согласно о б язател ьст
вам— к 22 декабря.

В. А. ТАРАРИН, заместитель секре
таря napi6iopo СМУ-6.

■—В канун предпускового периода бы
ло проведено партийное собрание, где 
.коммунисты наметили основные направ
ления по обеспечению фронтами работ 
субподрядных организаций. Главные 
объемы на первом энергоучастке уже 
закрыты, осталась «мелочевка», которая 
требует, кропотливого .внимания. Каждая 
бр'игада, каждый человек знают свое те
матическое задание.

В. Г. МИЛОСТИВЫ И, начальник 
участка Л* 4:

— Сейчас на ТЭЦ-2 в- принципе хоро
шее снабжение материалами, транспор
том. Но нужда в рабочих руках есть. 
Поэтому по инициативе партийной орга
низации СМУ не раз проводились ком
мунистические субботники, что позволи
ло приблизиться к графику. Большой эф 
фект дало применение бригадного под
ряда в бригаде В. Ляшенко.

Г. Л. КУРИЛЕНКОВ, прораб участка 
№ 4:

—Приходит яепроектный, некомплект
ный  ̂ материал. Выход из положе
ния? На участке идет распиловка шифе
ра, дополнительная обработка доски. 
Правильное решение, конечно. Но мы 
обращаемся к своим отделам, ведающим 
поставками, заказами; оформляйте заяв 
ги вовремя. Заказывайте тот ассорти
мент материалов, который нужен.

Участники партийной планерки приводи
ли нем ало-конкретны х примеров отстава
ния от граф ика. В общ ем  ж е, причины м о
ментов штурмовщины на сдаточном  об ъ 
екте— болезнь старая для нашей стройки: 
не вовремя пришла документация, опозда  
ли с заказам и и получили то, что п ред ло
жили, а не то, что нужно, на м есте  стали  
подгонять материал под стандарт, пробле  
ма транспорта, механизмов, раствора.

Что м еш ает руководителям  У С М Р  и АТХ  
закрепить за каждым С М У  определенную  
технику, лю дей? Почем у бы не заключить  
договор содруж ества работникам  РБЗ и

начальник участка

Сейчас искать конкретных виновн>*ков 
того или иного срыва поздно. Что сделал  
генподрядчик (СМ У-6), чтрбы наверстать  
упущ енное, каких ош ибок в организации  
работ мож но и нужно избеж ать в б уд у
щ ем — эти вопросы стали предм етом  об
суж дения партийной планерки С М У , кото
рая состоялась ш естого  декабря.

Т. А. САКАЕЛ,
№ 3:

— Будто бы грех жаловаться сейчас 
на работу транспортников, доставку ра
створа. Но даже в эти дни пуска зачас
тую раствор привозят не к восьми часам, 
а к одиннадцати. Что лума-ют в диспет
черской, когда присылают, например, 
вместо цистерны самосвал?

В. А. ТАРАРИН,-
—Сегодня мы -обязаны думать и о бу

дущем. После сдачи первого энергобло
ка у нас до конца года есть работа; 
строительство проходной, цех ремонт
ных мастерских и другие небольшие 
объекты. Имеется на них документация, 
ресурсы. L

Но в следующем году нам -приступать 
к строительству второго энергоблока. 
Заказчик—дирекция ТЭЦ-2 (В. Г. Сап
ронов)— пока документацией нас не 
обеспечил. А ведь нужно успеть размес
тить заказы на оборудование, металло
конструкции... *

Н. В. ПОДДУБНЫЙ, секретарь парт
бюро СМУ-6;

—Чтобы избежать перечисленные и 
другие недостатки, мы внедрим догово
ры со смежниками (РБ З и транспорт
никами). Все инженерно - технические 
работники будут трудиться по творче
ским паспортам специалистов. Больше 
внимания станем уделять почину «Рабо
чей инициативе — инженерную под
держку».

п коллективам сдаточных объектов? И поче
му партийная организация С М У-6  не взяла  
эги вопросы под свой контроль? Явно, 
коммунисты управления сделали далеко  
не все .для того, чтобы достичь согласован  
ности, слаж енности в р аботе всех звеньев  
сдаточного объекта. Когда ж е отделы под
разделений и треста, ответственны е за раз  
м ещ ение заказов, буд ут проявлять оп ер а
тивность в своем  деле? О т реш ения этих 
вопросов зависит планомерная работа на 
будущ их сдаточных объектах.

Планерку вела Т. СТУКОВИНА.

В О КТЯБРЕ комплексная  
бригада СМ У-5 У С  

«Промстрой», возглавляе
мая А л ексад ро м  Филиппо
вичем Ф адеевы м , р апорто
вала о досрочном  заверш е  
нии годового плана.

С  пуском ТЭЦ -2 по м но
гочисленным артериям  тру  
бопровода тепло р азо льет
ся в квартиры домов ново
го города. Пар и вода —  
это своего рода воздух и 
кровь для «организма» за
вода. Вот почем у коллек
тив прилагает все усилия к 
тому, чтобы сдать объект в 
кратчайш ие сроки. Рабо
чие хорош о понимаю т и 
чувствую т всю ответствен- 

-ность и важность выполня
емой ими работы.

— Ведь начинали все с ну 
левых циклов, —  с го рд о
стью  рассказы вает брига
дир А лександр  Ф ад еев .—  
Делали ф ундам енты  для

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ
насосной станции главного  
корпуса ТЭЦ-2. А на р еак 
торной станции, кром е это 
го, выполнили все о б щ е
строительны е работы и еда 
ли ее под монтаж оборудо  
вания.

Сейчас занимаемся благо  
устройством  территории  
ТЭЦ-2, делаем  дороги и 
подъездны е пути. Работы  
осталось всего на несколь
ко дней. М ожно сказать, 
на наших глазах выросли  
все здания и корпуса п ус
кового объекта. А главное, 
в этом есть немалая доля  
и наш его труда.

Бригада р аботает сла
женно, ритмично. С  1973 
года состав ее практически  
не изменился. В этом  кол
лективе добиваю тся высо
ких производственны х по

казателей . Бригада ком м у
ниста Ф ад еева неоднократ  
но выходила победителем  
социалистического соревно  
вания и по С М У , и по 
ТЭЦ-2.

Д ля примера назовем  по 
казатели последних трех  
м есяцев: в сентябр е план
выполнили на 121 процент. 
В октябре при плане 710 
рублей объем работ вы
полнен на сум м у 1583 
рубля, а вы работка на од 
ного челозека составила  
214 процентов. В прош лом  
м есяце план выполнен на 
148 процентов.

В числе передовиков хо
чется назвать монтаж ни
ков Д. П арф енова, Е. Баха- 
рева, бетонщ иков 3. Короб  
цеву, В. Ф ед отова, А . М о
розова и многих других.

Активно участвую т р а 
бочие и в общ ественной  
жизни. Пять человек в 
бригаде являются членами  
добровольной народной  
друж ины , бетонщ ик В. Ру
санов —  член ком сом оль
ск о го  б ю р о  СМ У-5, 
Н. Крутько —  партгрупорг  
бригады , а сам брйгадир—  
член партбю ро СМ У-5 .

Дисциплинированное т ь, 
вы сокое сам осознание,
трудолю бие, ц елеустр ем 
ленность —  вот, пожалуй, 
главные черты, которы е  
отличают сегодняш него  че 
ловека труда. И ещ е нуж
но добавить к этому- по
стоянный творческий по
иск. Именно это особенно  
зам етно в бригаде Ф а д е 
ева. ^

В. ВАСИЛЬЕВА*'
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♦ Юбилейному году — ударный финиш!

Победа приходит в труде
Н ескол ько  дней  том у н а 

зад к о л л е к ти в  О М У -16 уп- 
р ак л е ш ш  «Заводстрой »  у.г 
нал  радостную  новость  —  
успеш но вы п ол н ен  государ 
ствен н ы й  план 1 9 7 7  года.

. Ни га»1идг'йду освоено бо- 
л;ч* i - k  м иллионов рублей , 
соГх'Тв'епными силам и - -  
5 НТО т ы с я ч . 9 га  весть  по
родил;! н овы й  п р и л и в  тру 
довой эн ерги и  в наш и х  р я 
да ч, побудила рабочих  к 
ш ж ы м  ударны м  делам . Ог
л я д ы в а я с ь  назад , невольно 
п о р а ж ае ш ь с я : к а к  много
успели  за 11  м есяц ев  сде
л ат ь  строители  и корпусе 
•\: 1.

С ловно д ал екое  прош лое 
вспом'инам-ися дн и . когда 
мы бы ли у ч а стн и к ам и  за 
к л ад к и  первого ф ундам ента 
главн ого  к о р п у са , сви дете
лям и  м он таж а первого стаи  
к а .. .  С ейчас уж е д есятк и  
с тан к о в  сто ят  на  наш их  
-ф ундам ентах.

П ракти чески  м ы  уж е з а 
верш и ли  общ естрш ггельны е 
работы  в 30-м ет;ровы х про
л е т а х  и в эта ж е р к е , по
строи л и  п е р е х о д н ы е  то н 
нели , соорудили  более 1 0 0  
ф ундам ентов , обеспечи ли  
п о д ач у  эл ек тр о эн ер ги и  но 
постоян н ой  схем е в п роле
ты , п одготови ли  теп л о тр ас

су , зак о н ч и л и  строираооты  
н а  одной из рен тген окам ер  
Л» 7.

К ачествен н о  вы рос н аш  
к о л л ек ти в  в этом  году. 
Свой первы й  эк зам ен  он 
держ ал  2 8  о ктяб ря , когда 
вм есте со всем и стр о и тел я 
ми А томмаш а рап ортовал  о 
досрочной сдаче под .мои- 
т а ж  и н а л ад к у  оборудова
ни я  1 0 0  ты с я ч  к в ад р ат н ы х  
метров прои зводствен н ы х  
п лощ адей . Своим сам оот
в ерж ен н ы м  трудом  при бли 
ж а л и  победу бригады  
Г. Ф оменко, Ю. Л етаева , 
Я . К еж в ато в а , А. Прутко
ва. О к ач ествен н о м  росте

свидетельствует и тот 
факт, что мы первые на 
стройке и сп о л ь зо в ал и  кон
сольн ую  о п ал у б ку , п е р в ы 
ми и с п ы т а л и  в  работе у с 
т а н о в к у  дл я  .подачи н а  в ы 
соту  к е р а м зи та , и подоб
ную  у с т а н о в к у  «С теттер»  
д л я  подачи  бетона и р а с т 
вора.

С егодня п р одол ж ается  н а 
п р я ж е н н а я  работа в к о р п у 
се №  1 . С троители  СМ У -10 
п ри л агаю т все си л ы , что
бы до к он ц а  года сдать  в 
э к сп л у атац и ю  ещ е 5 8  ты сяч  
к в а д р а тн ы х  м етров площ а
дей , а  в будущ ем  году 
п р и сту п и ть  к  стр о и тел ь
ству  его второй очереди .

В. СТАДНИНОВ, 
начальник СМУ 10 

УС «Заводстрой».

Первый 
шаг сделан
■Сиена м астера В. Су- 

диловского  с растворо- 
оевдпного заиода поддер
ж ала ПОЧИН КОМСОМОЛЬ

СКА - м олодеж ной б ри га
ды 15. Л яш еи ко  у п р ав 
л ен и я  «П ром строй»
> Р евол ю ц и я  п родол- 
жаст-лн в  н аш и х  удар
ны х д е л а х » . Свое н а 
чало работы  ио этому 
п очи и у  ком сом ольцы  и 
м олодеж ь отм етили  ре
кордом: на  2 3 5  процен
тов вы п ол н и л и  норму, 
о тп р ав и в , на  строи тел ь 
ство 1 0 8 5  кубом етров  
р аствора  за см ену.

С. ДУБОВИК, 
секретарь бюро 

ВЛКСМ РБЗ.

„ З н а м я  
с т р о и т е л я "  
в ы ступ и л о .  

Ч то сд е л а н о ?
В 95 номере нашей таЛ 

зегы от 3 декабря 1977 
года (опубликован крити
ческий материал «Время 
не ждет».

Газете отвечают началь 
ник СУ-2 треста «Тидро- 
спецстрой» Э. А. Кувар- 
дин и главный инженер 
ССМУ-1 УСМР Н. В. 
Зайончик:

«Рабочие СУ-2 «Тндро- 
спецстроя» полностью 
произвели герметизацию 
кровли блока основных 
сооружений на очистных 
воды.

В основном на объекте 
уже завершены все сан
технические работы, ко
торые ведут строители 
ССМУ-1 УСМР. Решен 
также вопрос и с подачей 
тепла в некоторые отдель 
иые помещения и на на
сосную станцию очист
ных

В настоящее время 
здесь полным ходом ве
дется отделка».

* * *
В номере 92 от 23 но

ября 1977 года в нашей 
газете опубликована за
метка «Сроки не резино
вые» .

Редакции отвечает на
чальник СМУ.2 УС «Вол 
годонскэнергожилсф о й»
В. Д. Щаев.

«Факты, изложенные в 
заметке, имели место.

На сегодняшний день у 
нас составлен график ра 
бот, которые нам пред- 1 
стоит еще выполнять. } 
Решен вопрос с укомплек 
тацией кадров. Одним 
словом, принимаем все 
меры для того, чтобы 15 
декабря сдать школу под 
отделку».

Коммунист А. Трубнн, 
бригадир каменщиков 
СМУ-5 УС «Промстрой», 
опытный мастер кирпич
ной кладки. Воспитал не
мало умелых каменщи

ков. Его бригада не раз 
побеждала в ежедневном 
соревновании на строи
тельстве жилья.

Фото Комиссарова,

Боевой настрой
О,коло двух тысяч свай 

подготовила бриг а д а  
П М е н ь ш о в а  из 
СМУ-7 УСМР на второй 
очереди главного карпу; 
са. Сейчас на этик сваях 
бетонщики ведут устрой
ство ростверков. Выпол
нив задание на второй 
очереди, буровики пере
ехали на новое место ра
боты: в корпус № 1 заво
да. Там они будут зани
маться устройством свай 
под фундаменты станочно 
го оборудования.

—Наш небольшой кол
лектив,— говорит брига
дир Меньшов,— по-преж
нему настроен по-боево- 
му. Наш закон: норму
выполнять не манее че(М  

на 150 процентов.
Ф. МИХАИЛОВ.

МЕТАЛЛОЛОМ -  МАРТЕНАМ!
Выполнение плана по сдаче лома черных метал

лов трестом «Волгодонскэнергострой».

Организация сдать в сдано с 1 по 
декабре (т) 7 декабря

44 О
65 0

471 49
29 О
18 О
12 О
21 0

113 0
4 0

18 0

УС «Промстрой» план выполнен
УС «Заводстрой»
УС «Жилстрой»
УСМР 
АПО 
УПТК
жкк
«Волгодонск энергождастрой»

ММСС
эюм
СПС
Сбор и сдача металлолома государству организо-. 

валы во многих подразделениях крайне слабо, ес
тественно, ставит под угрозу выполнение в целом 
по тресту. Мы напоминаем еще раз: товарищи 
В. Мирошниченко («Жилстрой»). Н. Рулёвюкий 
(УСМР), Н. Шило («Заводстрой»), И. Муругов 
(АПО) и другие руководители подразделений, вы 
несете персональную ответственность за выполне
ние плана по сдаче металлолома.

М Е С Я Ч Н И К
ПО ЭФФЕКТИВНОМУ ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ВА 

ГОНОВ.
Сводка о наличии вагонов со сверхнормативными 

простоями на 8 декабря 1977 года.

Сумма
Организация К-во Простой материал ьн

вагонов в сутках . ущерба 
(руб)

«Промстрой»
СМП-550 
Дирекция ТЭЦ-2 
Южэнергохимзащита 
У,МТС
*|Волтдонскэнерго- 
жилстрой»
Мы уже говорили о стоимости простоев вагонов. 

Напоминаем еще раз: 1 час простоя обыкновенного 
вагона обходится в 1 рубль 50 .копеек, специально
го — в три рубля.

5 227 8433
3 6 216

4 57 5976
1 5 180
2 5 360

7 40 2736

За 250 тысяч квадратных метров жилья в 1977 году!

Забывают о главномДело в надежных руках
Не так давно наша га

зета сообщила о бетонщи 
«ах ‘из управления «Жил. 
строй», которые добились 
Рекордной дроизводитель- 
ности на устройстве фун
дамента дома №  38. Се
годня мы вновь возвра
щаемся к  этому дому, 
вновь говорим о (рекор
дах.

После бетонщиков та  
строительство объекта при 
шли монтажники бригады 
П. Мазура из управления 
«Волгодонакэнергож и л- 
спрой» Их соседи с дома 
№ 37 (теперь уже сопер
ники в соревновании) за
канчивали монтаж второго 
этажа.
В смену—,не менее 4 0 — 

50 деталей. Таной была 
установлена норма монта
жа в бригаде Мазу.ра при 
плановом задании 30 де
талей. Круглые сутки не 
гаснет овет на стройпло

щадке, .круглые сутки 
продолжается борьба за 
выполнение обязательств. 
Монтаж 15 деталей в сме 
ну — не -предел, эвеио 
Тимофея Гладких монти
рует по 50 и более дета
лей.

Быстро растет дом. Уже 
второй этаж закончили 
маауровцы, ,их соседи 
приступили к строительст
ву четвертого этажа. Р аз
рыв сократился на один 
этаж. Упорное соревнова
ние продолжается. 25 де
кабря оба дома ■— 
№№ 37 и 38, оба внепла
новые, должны быть см он 
тированы.

Это будет достойным 
ответом на обращение 
ГК КПСС, горисполкома, 
ГК ВЛКСМ. Это станет 
хорошим вкладом в реше
ние задач жилищного 
строительства.

М ВОЛОСНИКОВ.

КОРОТКО
Б р и га д а  бето н щ ико в  

СМ У-2 У С  « Ж и л с тр о й » , 
в о зглав л яе м а я  А л е к с а н д 
ром С ер геевичем  Го го 
лев ы м , сд а л а  ф у н д а м е н т  
под ж и лой  дом № 38 з  
новом городе . Н ачиная с 
н у л е в ы х  ц и кл о в , с тр о и 
те л и  зако н ч и ли  р аботу  
в тр е хд н е в н ы й  ср о к .

В ы р а б о тк а  на одного 
человека  с о ста в и л а
здесь  297 процентов!

★ :}: *
Д е тск и й  с а д и к  в юго- 

западном  районе В о лго 
д о н ска  и дом N t 35 я в 
л я ю тс я  сд ато ч н ы м и  объ
е к та м и  э то го  го д а . На 
д н я х  к о тд е лке  э т и х  зда 
ний п р и сту п и л и  б р и га 
ды ш ту к а ту р о в  Д . Ф . 
О всянни ковой  и Л . И. 
Р у д ь . А  бр и гад а  п л о тн и 
ков, в о зглав л яе м а я  В л а 
дим иром  Б о р дако в ы м , 
ведет зд е сь  у с та н о в к у  
с то л я р н ы х  и зд ели й .

Новый город строится. Фото В. Комиссарова.

В ходе рейща по сдаточ 
ным (Объектам, организо
ванного «Комсомольским 
прожектором» штаба 
стройки, отмечено много 
недостатков. Заставляют 
серьезно задуматься епра. 
ведливые замечания стро
ителей в отношении сры
вов графинов поставки. 
Об этом, в частности, 
высказал свое мнение 
бригадир Головинов, про
раб Тищенко, мастер 
Бурдастых 'из ОМУ-1 УС 
«Волгодонсканергож и л- 
строй», бригадир Паньков 
из ОМУ-2 этого ж е уп
равления строительства и 
многие другие.

Второго декабря, ® день 
рейда, на детском садике 
№ 27, расположенном в 
новом городе, работа пре 
кратилась раньше време
ни, потому что не был 
завезен раствор.

Много дел предстоит 
еще на доме № 5. Здесь, 
так сказать, /положено 
только начало — выпол
нены нулевые циклы. Р а
бочие долго ждали в этот 
день панели перекрытия 
гак называемой «перм
ской» серии, предназна
ченные для ведения мон
тажа. Да так и не дожда
лись. Восемь часов, счи
тай, пролетели впустую.

А вот на 18-й дом при 
везли всего одну машину 
раствора. Тут уж тоже не 
особенно развернешься!

Девять часов простоял 
башенный кран из-за по 
ломки на доме № 102. 
Слесари УММ треста 
«Волгодонсканергож и л- 
строй» были заняты в 
это время на других уча
стках. И вообще, нужно 
заметить, краны нередко 
выходят из строя. В свя
зи с этим участники рей
да, учитывая пожелания

строителей, обратились к 
специалистам треста с 
просьбой, чтобы привлечь 
УММ на объекты жилья.

Кроме этого, на доме 
№ 101 генподрядчик УС 
«Жилстрой» не делает по
лы и фундаменты под 
крыльца.

И еще хочется обратить 
внимание на один факт. 
Дело в том, что рабочие 
особенно сейчас, в зимнее 
время, нуждаются в тран
спорте. На два-три объек
та нужно хотя бы один 
автобус. Как без него 
обойдешься, коснись ка- 
койчнибудь необходимости 
или вдруг произойдет не
счастный случай? При
чем, работают строители 
круглосуточно.

Из-за отсутствия транс
порта они даже не имеют 
возможности поужинать в 
столовой, которая работа
ет до двух часов ночи на 
территории ОМУ-1 «1Вол-
годшокэнергожилстроя».

Воомомоно, не каждый 
берет с собою продукты 
на вторую смену. Да и 
понятно: ночью, в мороз, 
не очень хочется ёсть 
холодную пищу. По
этому рабочие предлага
ют организовать пере
движные буфеты с горя
чей едой. Ведь, как гово
рится, «В здоровом теле 
— здоровый дуж!»

Хотелось бы, чтооы со
ответствующие руководи
тели .приняли к сведению 
предложения строителей 
и, .не откладывая в долгий 
ящик решения этих вопро 
сов, сделали над л еж а. 
щие выводы.

В. МИХАИЛЕВСКИИ, 
заместитель начальника 

штаба стройки, 
член рейдовой 
группы «КП».

10 декабря 1977 года, № 97 (281), ЗНАМЯ СТРОИТЕЛЯ» •  З А



О Х О Р О Ш Е М  
Ч Е Л О В Е К Е
«Большое спасибо» 

говорят посетители 
обувной мастерской в 
новом городе мастеру 
но ремонту обуви Вик
тору Фомичу Громыко. 
Он всегда внимателен 
к просьбам людей, вы
полняет свою работу 
быстро и качественно.

Прощаясь с этим че
ловеком, уносишь не 
только обновленные 
туфли в сумке, но и 
доброе чувство от 
встречи, от общения с 
этим человеком.

Побольше бы таких 
работников в сфере об 
слузкнвания.

' В. БОРДАЧЕВА, 
кассир-приемщик 

комплексного 
приемного пункта 

в новом городе.

ф Спорт

Здравствуй, 
хоккей!

Впервые в истории 
Волгодонска создана  
хоккейная ком анда. О на  
организована при на
ш ем тр есте. Трениро
вать хоккеистов будет  
О . Д. Бородин— слесарь  
сборщ ик м еталлоконст
рукций цеха корпусного  
оборудования завода  
А том м аш , кандидат в 
м астера спорта по хок
кею , выступавший в не
далеком  прош лом  на 
всесою зной арене.

В составе команды  
Владимир Султы ков —  
электрик С М У-6  У С  
«Пром строй», Валерий  
Иванов и Владимир Гу- 
ж ев— монтажники Ю ТМ , 
Владимир Рогалин —  
сварщ ик СМ У-6  У С  
«Пром строй», Николай  
Лизякин —  м астер  Г С С .

— М ечтаем  о катке с 
искусственны м  льдом ,—  
говорят спортсм ены .

М олодая команда по
лучила уж е приглаш е
ние на спортивную  ветре 
чу. 15 января предстоит  
t-.ыгзд в Н абереж ны е  
Челйы, гд е состоится  
е о р е ч а  с хоккеистами  
КамАЗа. Затем , в пер
спективе, турнир на пер  
ненство области.

Сей час команда зани
м ается строительством  
и оборудованием  хок
кейного корта, который  
располож ился во дворе  
дом а 147 по улице 
М. Горького.

Л. В И Н О К У Р О В ,  
наш рабкор.

•  60-летию Вооруженных Сил СССР —
60 ударных дней ф В комитете ДОСААФ треста

Условия соревнования
Желая достойно встретить приближа

ющуюся годовщину Советской Армии и 
Военно-Морского Флота, бригада слесарей- 
трубоукладчиков Н. А . Дорошенко из 
СУ-1 УСМР выступила с инициативой 
«60-летию Вооруженных Сил СССР— 60 
ударных дней» и взяла повышенные обя
зательства, которые опубликованы в одном 
из последних номеров газеты «Знамя стро 
ителя».

Почин бригады Дорошенко нашел широ
кую поддержну среди рабочих коллекти
вов треста. В соцсоревнование по достой-#

—  С и стем ати ческое  в ы 
п олн ен и е и п ер ев ы п о л н е 
ние п ро и зво д ствен н ы х  з а 
д ан и й , сд ач у  в э к с п л у а та 
цию  стр о ящ и х с я  объ ектов  
строго в н а зн а ч е н н ы е  сро
ки .

— В о вл ечен и е  в  р яд ы  обо
ронного общ ества  в сех  р а 
ботаю щ их в  бригаде.

— И зучен и е  к аж д ы м  ч л е 
ном ДОСААФ л е н и н с к и х  
зав ето в  о защ и те  с о ц и ал и 
сти ческого  о теч еств а , р е - 
H iefn ii XXV с ъ езд а  КПСС и 
п оследую щ и х д еку м ен то в  по 
у креп л ен и ю  обороноспособ
н ости  ст р ан ы .

— Р егу л яр н о е  проведение 
в ко л л ек ти в е  л е к ц и й , бе
сед, п роп аган д и рую щ и х  бо 
евы е и  тр уд овы е т р ад и 
ц и и  наш его  народа , во с п и 
ты ваю щ и х  в ч л е н а х  оборон 
ного общ ества у в а ж е н и е  к  
С оветским  В оору ;кенны м  
С илам , готовн ость  в лю бую  
м и н у ту  в с т а т ь  н а  за щ и т у  
Р одины , п ред ан н ость  идеям  
К ом м ун и сти ч еской  п а р ти и .

— О р ган и зац и я  вс тр е ч  с

в е те р а н а м и  вои н ы  и труда , 
о тл и ч н и кам и  боевой и  п о 
л и ти ч еск о й  подготовки  
В о оруж ен н ы х  С ил СССР.

— А ктивное у ч асти е  всех  
ч л ен ов  п ер ви ч н о й  груп п ы  
оборонного, общ ества в м е
сяч н и к е .

—  О формление в бы то-. 
вы х  и д руги х  рабоч и х  п о 
м ещ ен и ях  угол ков  ДОСААФ, 
ф отом онтаж ей  н а  военно- 
п атр и о ти ч еску ю  тем ат и к у .

— П одготовка м олодеж и 
к сл уж б е в В ооруж ен н ы х  
С илах  СССР (д о б и ваться , 
чтобы  к а ж д ы й  п р и зы вн и к  
с тал  зн ач к и сто м  ГТ0, овла 
дел  см еж ной  п роф есси ей ).

— П ри влечь  к  участи ю  в 
со р евн о ван и ях  по воен н о- 
п ри кл адн ы м  видам  спорта 
больш инство  членов  брига
ды .

— К аж дой бригаде им еть  в 
своем» составе  сп о ртсм ен а- 
р а зр я д н и к а , со здать  сп ор 
тивную  ком ан ду , п р и н и 
м ать  ак ти в н о е  у ч аст и е  в го 
р одских  и р ай о н н ы х  сорев 
н о в ац и ях .

ной встрече 60-летия Советской Армии и 
Военно-Морского Флота включились брига 
ды плотников-бетонщиков В . Д. Петухова, 
плотников-бетонщиков А. К . Одарченко, 
сварщиков И. Г . Дьяченко из СМУ-7
УСМ Р, другие коллективы.

Инициативу одобрил комитет ДОСААФ 
нашего треста. На его заседании разрабо
таны и утверждены условия социалисти
ческого соревнования в честь приближаю
щегося юбилея Вооруженных Сил СССР. 
Они предусматривают:

П одведение итогов будет 
проходить в три  э т ап а .
П ервы й эт ап  за в ер ш а ет ся
2 3  я н в а р я , в день  5 1 - й  го 
довщ и н ы  со д н я  образо ва 
н и я  ДОСААФ, второй  —  ко 
2 ф е в р а л я — дню  за в е р ш е 
н и я  С тал и н градск ой  бит
вы , тр ети й  эт ап  з а к а н ч и 
в а е т с я  к  2 3  ф евр ал я , к
6 0 -л е т и ю  годовщ ины  со
зд ан и я  В о оруж ен н ы х  Сил 
СССР.

П ерви чн ы е гру  п п ы 
ДОСААФ бригад , зан я в ш и е  
J , 2 ,  3 м еста , н агр аж д аю т
ся диплом ам и соо тветств у 
ю щ их с теп ен ей  и  п у т е в к а 
ми дл я  поездки  по м естам  
боевой и трудовой  сл а в ы  в 
Н овороссийск , В олгоград, 
К раснодон.

Ч лен ы  оборонного т > -  

щ е ства  т р ест а , которы е 
при м ут а к ти вн о е  у ч асти е  в 
трудовой  в ах т е , п о св я щ ен 
ной GO-летию  С оветской  
А рмии и В оенно-М орского 
Ф лота, будут н агр аж д ен ы  
грам отам и и п одаркам и .

Б агаж  твоих 
знаний

В управлении строи
тельства «Заводстрой» 
состоялось совещание по 
вопросу обучения моло
дых работников этого
подразделения в школе
рабочей молодежи. Па 
совещании присутствова
ли: заместитель началь
ника УС «Заводстрой» по 
быту и кадрам В. М. Ере
меев, директор ШР.М
№ 3 П. П. Коваленко,
председатели построечных 
комитетов, секретари
комсомольских орга ни за - 
ций, старшие инспекторы 
отделов кадров всех под
разделении этого управ
ления.

Разговор шел о плохой 
посещаемости моло
дежью вечерней школы. 
Из 108 подавших заявле
ния, отметил в своем вы
ступлении П. П. Ковален
ко, школу регулярно по
сещают не больше 20 че 
ловек.

Построечным комите
там, работникам отделов 
кадров подразделений и 
управления было ре
комендовано усилить апи ■ 
тационную работу, неус 
танио разъяснять молоде
жи необходимость . каж
дому иметь сегодня ощре- 
деленнын багаж знании.

Решено усилить конт
роле за посещаемостью, 
морально наказывать про 
гульщиков (обсунздать 
пропускающих занятия 
на комсомольских бюро 
и собраниях, критиковать 
в «КП» в карикатурах и 
т. п.).

В. БЫЗОВА, 
зам. секретаря 

партбюро УС «Завод- 
строй» по идеологии.

Утреннее солнце осве
тило раскинувшийся ,на 
зеленой поляне яркий 
палаточный городок. Че
рез несколько минут ла
герь был на ногах. В этот 
день конкурс следовал за 
конкурсом. Строгое жюри 
оценивало оформление би 
,ва|ка, способности тури
стов в походных услови
ях приготовить вкусный 
обед, состязались ребята 
в беге, лазании по канату,, 
соревновались в умении 
.метко попадать в цель,, 
укладывать рюкзак.

A «aiK хорошо было ве
чером у костра, когда,, 
собравшись в тесный кру
ж о к , пели туристы люби
мые песни.

У частники туристичеоко1 
го слета «Золотая осень»,, 
организованного построеч. 
ным комитетом УОМР,. 
часто iBcnoMUHatfOT этот 
веселый, наполненный 
шутками, песнями и спор
том день.

Турслет «Золотая 
осень» — не единствен
ное интересное мероприя._ 
тие, проведенное в этом ’ 
году постройкомом и по

водятся вечера, ни один 
из которых не обходится 
без какой-нибудь «изю
минки».

Так, пришедшие на ве-

УМЕЕМ ОТДЫХАТЬ
митеггом ком с о м  о л  а 
УОМР.

В этом управлении сво
бодному времени трудя
щихся вообще уделяется 
много внимания. Волее 
400 человек- совершило 
экскурсионные поездки 
до городам: Волгограду,
Ростову, Новороссий
ску, Геленджику. .За
канчивается строительст
во базы отдыха «Берез
ка».

Перед каждым большим 
праздником в УСМР про

чер, посвященный двум 
большим событиям: празд 
новганию 60-й годовщины 
Октября и .выполнению 
УОМР годового плана, по
пали... на встречу Нового 
года. В фойе огнями свер 
кала елка, с большой тру
довой победой трудящих, 
ся пришли поздравить 
Дед Мороз и Снегуроч
ка.

Много выдумки было 
вложено и в организацию 
спортивного кросса, кото
рый состоялся в конце ав.

густа и вечера, посвящен
ного дню рождения ком
сомола.

Трудящиеся УОМР, бла 
годаря/ творческому подхо 
ду, заботе построечного 
комитета, коми т е т а 
ВЛКСМ управления, со
держательно и интерес
но проводят свое свобод
ное время.

Хочется от души побла
годарить В. Филатова. — 
заместителя председателя 
построечного комитета 
УСМР, В. Маслова — 
секретаря комитета ком
сомола управления,
О. Гаврилову — секрета
ря комитета комсомола 
СУМР-1 и спортинст- 
руктора этого же подраз
деления В. Шефера за их 
энтузиазм, старание, с 
которыми они занимаются 
организацией досуга ра
ботников управления.

Т. БЕДАРДИНОВА,
Г. ДОНОШЕНКО, 

работницы УСМР.

О тлич н ы м  ук р аш е н и е м  
города с та л  авто-ж елезно- 
дор ож н ы й  в о кзал .

Фото В Комиссарова.

Ю М О Р

М уж  о с та н а в л и в а е т  м аш и 
н у  в горном  район е . Ж ен а  
в ы х о д и т  из ав то м о б и ля .

— Какой  п ей заж ! О т это й  
к р а со ты  я п ро сто  те р яю  
д ар  речи!

П рекрасно ! В та к о м  с л у 
чае , мы проведем  зд есь  
наш  отпуск^

★ Ф ★
—Д о кто р , что мне д е л а ть , 

я очень при бави л в весе 
за последнее врем я.

— П опроб уйте  больш е дви 
г а т ь с я .

— Я и т а к  х о ж у  на рабо
т у  п еш ком .

— Э то  сл и ш ко м  м а л е н ь 
кая  ф и з и ч е с к а я  н а гр у з к а . 
П опроб уйте  е зд и ть  на рабо 
т у  в часы  п и к .

Цветы 
в декабре

« П р и б ли ж а е тся  день 
ро ж дения моего м у ж а , 
— п и ш е т в п и сьм е  в ре
д акц и ю  работн и ц а н аш е 
го тр е с та  Л . М. Ю рчен
ко . — Е м у  и сп о л н я е тся  
ш е с ть д е с я т . Э то  боль
ш ая д а т а , ко гда  обы чно 
п одводи тся  и^сг со д е я н 
н ом у, о см ы сл и в а е тся
пройденны й  п уть ,ч  взв е
ш и в а ю тся  си лы  на  ̂ б уду  
щ ее.

Мой м уж  — очень хоро  
шии чело век , и х о те л о с ь  
бы сде л ать* для  него 
э то т  ден ь  особенно при
ятн ы м  и п а м я тн ы м . У к 
раш ением  им енин я в 
л я ю тс я , кон ечн о , ц в е ты . 
Но вот про блем а, где 
и х  д о с та ть  в декабр е?» .

Такое бывало только в 
далеком детстве, когда 
верилось в сказочные 
превращения. Восторг ■,ох 
ватил меня.^ когда noi«ae 
сырости осенней улицы я 
оказалась в щедром на 
зелень и цветы лете. Оре 
ди обильной листвы пря
чут свои белые головки 
нежные калы, цветет 
гвоздика. Заведующая 
оранжереей Галина Алек 
сеавна Бояринова, работ
ница Татьяна Тихоновна 
Попова обстоятельно рас
сказывает мне об уходе 
за цветами. Оказывается, 
как много внимания и за. 
боты требуют эти неж
ные создания!

Городская оранжерея, 
откуда доставляются цве
ты на все большие тор
жества,—праздничные со
брания, проводы на служ
бу в Советскую Дрмию, 
чествования передовиков 
и юбиляров и т. д.—име
ет полезную площадь 
1500 квадратных метров, 
из них цветы в настоя
щее время высажены на 
550 квадратных метрах, 
остальная часть оранже
реи—на ремонте.

—К 15 декабря ремонт 
планируем закончить,' — 
говорит директор специа
лизированного ремонтно- 
строительного участка не 
леного хозяйства (гак 
правильно называется эта 
организация) Иван Яков
левич Вихтинский. Эта 
площадь 'будет засажена 
гвоздикой и в небольшом 
количестве тюльпанами, 
которые к праздникам 2:! 
февраля и 8 марта долж
ны дать обильный циегоч 
иый урожай.

Потребность в нашей 
продукции большая. В 
связи со строительством 
в город приехало много 
молодежи, участились 
свадьбы. Вступающим в 
брак цветы продаются в 
магазине по загсовскпм 
талонам, удовлетворить 
же спрос всех горожан, 
.мы пока не в состоянии.

О перспективах: через 
несколько лет будет по
строена новая теплица 
площадью на две тысячи 
квадратных метров.

Поддерживают связь ра 
.ботникн городского цве
точного хозяйства с цве
товодами других городов. 
Нынче они. побывали и 
привезли семена цветов 
из Майкопа, Волжска, 
Донецка. Устанавливают 
связь с известными цвето 
водствами городов При
балтики.

—Вообще-то, — говорит 
мне Галина Алексеевна 
Бояринова, — еще никто 
из обратившихся к  нам в 
связи с каким-то боль
шим событием за цвета
ми с пустыми руками не 
уходил. Так что пусть та 
женщина, чье письмо вы 
мне показывали, прихо
дит. Поможем

С. МАТВИЕНКО.
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В. БРЮХОВЕЦКИЙ.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 347340, г. Врлгодонск, Ростов- I ТЕЛЕФ0НЫ: редактора, ответсекретаря, — 51-39Г 
iuort области, ул. И. Гонкого. 147,.. пошит* 113. | “Р0Мышле™°С™. культуры Типография № 10, Ростовского управления изда- I 

тальств, полиграфии и книжной торговли, I Заказ 3267. Тираж 2000.



История города в цифровом формате 
Город Волгодонск (Ростовская область) 

2015 год 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/

	12.10.1977_97(281)
	0последний лист 2015

